

JEJAK POLITISI

Polsek Jampang Tengah Gelar Patroli Malam untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 5, 2023 - 22:48



Polsek Jampang Tengah Gelar Patroli Malam untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah

SUKABUMI - Anggota Samapta Polsek Jampang Tengah melaksanakan giat KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) berupa patroli biru malam guna menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Jampang Tengah, Kecamatan Jampang Tengah. Giat ini juga bertujuan untuk mengantisipasi tindak curanmor, tawuran, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Rabu, (05/07/2023) Malam

Dalam patroli biru malam tersebut, anggota patroli memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Hal ini dilakukan sebagai bentuk kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede menyampaikan apresiasi terhadap giat patroli biru malam yang dilakukan oleh Polsek Jampang Tengah. Beliau mengungkapkan, "Kami mengapresiasi upaya Polsek Jampang Tengah dalam menjaga keamanan wilayah. Kami mengajak masyarakat untuk aktif berperan serta dengan melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan bersinergi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga." Ujarnya.

Patroli biru malam ini dilaksanakan dengan lancar dan kondusif, menjadikan wilayah hukum Polsek Jampang Tengah tetap terjaga keamanannya. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Kami mengapresiasi komitmen dan kerja keras Polsek Jampang Tengah dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Kita semua berperan penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Mari terus menjalin kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat untuk mewujudkan kehidupan yang lebih harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.